
令和元年 おかやま交通探検隊 ワークショップ時の主な意見 

 良いと感じた点 悪いと感じた点 改善してほしいところ 

バス ・県庁前バス停を利用した際、反対側のバス停がどのあ

たりにあるのか明記してあってわかりやすかった。 

・バスが定刻通りに来ているか確認できるサービスは便

利でよかった。 

・バス停のベンチがきれいだった。 

・バス停に幅寄せをして、乗り降りの際の隙間をなくす

ための工夫をされていたのが良いと思った。 

・岡山駅東口の１番のりばの後楽園周遊バスは、すぐ来

るし便利。 

・ジップアリーナの前なのに、「スポーツセンター前」というバス停の名前で

わかりにくいと感じた。 

・外国人の方が、バスの乗り方がよくわかっていない様子だった。 

・西口バスターミナルのバスの本数が少ない。 

・後楽園から岡山駅方面以外の目的地に行く際、バスの本数、種類が少なく

て困った。 

・平日運行していない路線もあり、わかりにくい。 

・「スポーツセンター前」バス停は、「ジップアリーナ前」に

変更したほうがわかりやすい。 

・西口バスロータリー（高速バス）にも、乗降場の近くに電

光掲示板があったら便利（※待合所の職員の方が、発車時

刻になったら声かけをしていた）。 

・バス内の前にある両替機は、後ろにも設置したほうがいい

のではないか。 

鉄道 

（桃太郎線） 

・電車内に手すりがあり、実際にお年寄りの方が多く利

用していた。 

・電車の連結部分の扉が開けにくい（特に、お年寄りや小さい子供にとって）。 

・乗車口の階段が高い（おばあちゃんが大変そうだった）。 

・桃太郎線は、時間帯によっては本数が少ないと感じた。 

・利用者が多い時間帯は、車両を増やしてもいいのではない

か。 

路面電車 ・到着時間が調べられて便利だった。 

・便数も多く、バスよりも利用しやすいと思った。 

・時刻表を気にせず乗れる。 

・結構揺れて、酔いそうと思った。 ・路面電車の最終便が、もうちょっと遅い時間まであると助

かる。 

・普段岡山に住んでいる人だけでなく、観光客にもアプロー

チすれば、さらに利用者が増えるのではないだろうか。 

・軌道敷内を車が走行することがあるので、看板等設置して

ほしい。 

・岡山駅から岡山市役所間も路面電車があるほうが便利だと

感じた。 

自転車 

（ももちゃ

り） 

・ももちゃり利用者とよくすれ違うので、よく利用され

ているのだと思う。 

・他県のシェアサイクルに比べ使いやすいと感じた。 

・ポート数が多く便利（意見多数）。 

・バス、路面電車に乗れない時に、ももちゃりがあると

便利。 

・自転車で通学を可能とするため、清心大学にポートが欲しい。 

 ※清心大学は岡山駅から近く、大学内に駐輪場も少ないため、岡山駅から

来る生徒は自転車の利用が禁止となっている。 

・かごを大きくしてほしい（意見多数）。 

・サドルの高さが調整しにくい。 

・施錠の方法がわかりづらい。 

・サークル活動で就実大学行くことがあるため、就実大学にポートが欲しい。 

・ももちゃりアプリで決済できるようにしてほしい。 

・生涯学習センターにポートがほしい。 

 ※大学の授業の一環で利用することがあるが、土日に市民向けのイベント

開催をしているわりには、岡山駅西口からのバスが少なく交通の便が悪

い。 

・ジップアリーナのももちゃりポートがわかりづらい。 

・ポートに屋根がほしい。 

・自転車本体の色がかっこよくない。黒なら利用したい。 

・タイヤが小さく遅いため、スピードが出づらい。 

・自転車をこぐとカラカラと音がするので壊れそうで怖い。 

・ラックが斜めになっており、勢いよく自転車を引いたところ、後ろの人に

ぶつけそうになった。 

・便利だから観光客にもっと周知すべき。 

・各ポートの自転車数をアプリだけでなく、各ポートでもわ

かるようにしてほしい。 

・大学が多い西口エリアに、もっとポートを増設してほしい。 

・各ポートに自転車を均等に配置してほしい。 

・各ポートにポート一覧図を設置してほしい。 

その他 ・チェックポイントに設定されていた県立博物館と県立図書館を接続する公共交通は少なかった。 

 


